

Rund 100 Oldtimer erwartet

11. ADAC-Kiepenkerl Klassik startet am 5.7.2015

MÜNSTER. Am 5.7.2015 startet zum nun elften Mal die ADAC-Kiepenkerl Klassik des Automobil-Club Münster im ADAC in Münster. Eine Oldtimerveranstaltung, die sich mittlerweile weit über Münster hinaus einen Namen gemacht hat.

Es werden rund 100 Oldtimer aus mehr als 60 Jahren automobiler Geschichte erwartet. Die Rallye ist gleichzeitig ein Wertungslauf für den ADAC Classic Revival Pokal, an dem nur rund 30 Veranstaltungen in der gesamten Bundesrepublik gewertet werden. Die Fahrzeuge werden nach den folgenden Kategorien unterteilt: Touristische und Tourensportliche Teilnehmer. Der Unterschied: Die Tourensportlichen Fahrer und Belfahrer müssen anhand der sogenannten »Chinesenzeichen« die Route erkennen und abfahren. Die touristischen Teilnehmer bekommen diese in ihrem Bordbuch in die Karte eingezeichnet. Währenddessen haben die Teilnehmer besondere Aufgaben auf der Strecke zu bewältigen und

eine Gleichmäßigkeitsprüfung, die das Zusammenspiel zwischen Fahrer und Belfahrer fordert, z.B. das Fahren einer abgesperrten Strecke in einer vorgegebenen Zeit, Finden von Hinweisen und Lösen von Aufgaben, die das Bordbuch vorsieht usw. Durch die Aufgabenstellungen kann eine Bewertung der Leistungen errechnet werden. Den besten aller Klassen und dem Gesamtsieger winken Pokale und Anerkennung. Start



ist um 9.30 Uhr am Restaurant Stegemann in Saerbeck. Von da aus geht es in einer ersten Schleife über rund 60 Kilometer durch den nordwestlichen Bereich von Münster. Die Fahrzeuge werden ab ca. 12.00 Uhr auf dem malerischen Domplatz zu Münster zur Mittagspause eintreffen. Hier haben die Zuschauer Gelegenheit, hautnahen Kontakt mit den

Fahrzeugen und den Fahrern aufzunehmen und in Erinnerungen aus »der guten alten Zeit« zu schwelgen. Die Historie mancher Fahrzeuge ist schon sehr bewegend. Nach ca. einer Stunde starten dann die Fahrzeuge mit einer interessanten und spannenden Sonderprüfung direkt nach dem Start auf dem Domplatz zur zweiten Schleife, die dann über das Beresa-Classik-Center in Steinfurt-Borghorst wieder zum Aus-

gangspunkt nach Saerbeck führen wird. Dort werden die ersten Fahrzeuge gegen 16.00 Uhr erwartet und die Teilnehmer können dann die kulinarischen Genüsse des Hotels Stegemann genießen. Die Siegerehrung ist für ca. 19.00 Uhr vorgesehen. Die Veranstalter freuen sich auf einen ereignisreichen Sonntag bei schönem Wetter!